
Brigadas de limpieza
La limpieza del municipio es una de las principales resLa limpieza del municipio es una de las principales res-
ponsabilidades de la Alcaldía, por ello fueron intervenidos 
varios sectores para el despoje de desechos sólidos y or-
gánicos de los espacios públicos que abarcan las aceras y 
los contenes. Estas brigadas son realizadas por las briga-
das de limpieza del departamento de ornato de esta insti-
tución..

Alcaldía Ocoa recibe charla del INAP sobre “Comunica-
ción Asertiva”
La Alcaldía Municipal de Ocoa, con el compromiso de seguir capacitan-
do a sus empleados, realizó una charla en conjunto con el Instituto Na-
cional de Administración Pública (INAP), con el objetivo de fortalecer la 
calidad de servicios dados a los ciudadanos municipales y que respon-
dan a la eficiencia y responsabilidad propias de dicha institución.

La misma se  realizó con el tema de “Comunicación Asertiva” en donde 
fueron presentadas algunas herramientas y tácticas de trabajo que 
“permitarán a  los servidores públicos municipales un mejor manejo de 
sus responsabilidades y esto repercutirá en un servicio eficiente, produc-
tivo y de calidad”. 

Esta charla, efectuada en el Salón de Actos Padre Luís Quinn, fue impartida por el Lic. Alen Peña, facilitador del  INAP y es-
tuvieron presentes los Licdos. Yorsito Matos y Carlos Santos Director Regional y Encargado de Extensión del INAP, respecti-
vamente, también el Encargado de Planificación y Desarrollo de la Alcaldía, Luís Miguel Echavarría así como servidores pú-
blicos municipales. 

En Instituto Nacional de Administración Pública es el organismo encargado de facilitar, capacitar y actualizar de maneja 
contínua,  las aptitudes y capacidades de los servidores públicos del Estado.

Fueron finalizados los trabajos de construcción del tramo carretero de Los Alcántara del sector Sabana Grande, obra aproba-
da en Cabildo Abierto y como parte del Presupuesto Participativo del año en curso. Algunos comunitarios expresaron su 
agradecimiento a la Alcaldía y con ella al Alcalde Aneudy Ortíz, por la consideración en mejorar este espacio, visto como “el 
principal tramo de calle” de dicho sector. 

“Esto ha cambiado en un 100%, teníamos años esperando a que esta carretera se arreglara y poder caminar sin tanto polvo 
y con las lluvias no estar expuestos y agradecemos al Alcaldía y su Alcalde Aneudy Ortíz, por trabajar fuerte en mejorar todos 
los sectores de este municipio”.

Finaliza construcción de tramo carretero Sabana Grande


